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В статье анализируется судебная практика применения гражданско-правовых мер принуждения в сфере налого-
вых правоотношений. Рассматриваются спорные моменты, касающиеся полномочий налоговых органов на предъявле-
ние исков к уполномоченным лицам организаций, совершившим налоговые преступления, с требованием о возмеще-
нии вреда, причиненного публично-правовым образованиям вследствие неуплаты организацией налогов в бюджет или 
вследствие сокрытия денежных активов организации.
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The article analyzes the judicial practice of applying civil enforcement measures in the field of tax legal relations. The con-
troversial issues concerning the powers of tax authorities to bring claims against authorized persons of organizations who have 
committed tax crimes, for compensation for harm caused to public law entities as a result of non-payment of taxes to the bud-
get by the organization or as a result of concealment of the organization’s monetary assets are considered.
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